
“Al borde”
por John Herbert

Todos nos sentimos solos a veces. Para mí, es como estar al borde de una gran extensión. Te sientes 
pequeño, insignificante, como si te hubieras ido y nadie lo notara. Así me sentí cuando pinté esto. Pero por 
suerte para mí, tengo personas que se preocupan por mí y me ayudaron a disfrutar la vista. Hay muchos 
de nosotros que no tenemos a nadie que los ayude en los momentos difíciles. La conciencia es la única 
salvación. HS no es mortal. Vivir con HS es muy difícil sin apoyo. La elección de terminarla es un 
pensamiento prevaleciente en todos nosotros. Si no podemos encontrar una cura, que al menos 
encontremos algo de empatía.


